



# Rechazan división en el PAN

**ANDRÉS TÉLLEZ**

El Sol del Bajío

SAN MIGUEL DE ALLENDE. Marko Cortés, dirigente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), aseguró ayer que este instituto político no está dividido y que ganará la elección presidencial de 2024.

En la reunión plenaria de los diputados federales del albiazul efectuada en San Miguel de Allende, Guanajuato, dijo que "saliendo bien el proceso (para elegir al abanderado de la oposición) no habrá fuerza, programa social o mañanera que nos pueda detener para que rescatemos al país".

Ante diputados y el gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez, consideró que el Frente Amplio por México (FAM), conformado por el PAN, el PRI y el PRD, ha sido todo un éxito y ya tiene 2.5 millones de simpatizantes.

"El Frente Amplio por México es atractivo, hay contraste y Acción Nacional tomó una decisión histórica, ya hay más de dos millones y medio de personas que se registraron en el Frente Amplio por México, y Xóchilt Gálvez y Santiago Creel estarán representándonos".

El líder del albiazul también llamó a participar en la consulta ciudadana del FAM para definir al eventual candidato de la oposición; "no se les olvide que va a ha-

ber una votación el 3 de septiembre y hay que ejercer ese voto y promover que todos los que se registraron participen".

El gobernador Diego Sinhue dio la bienvenida a los asistentes y consideró que en el país se han hecho reformas retrógradas, pero con los diputados panistas las inversiones llegaron a Guanajuato. "El trabajo que ustedes hacen se traducen en guanajuatenses que tienen un mejor trabajo, no menosprecien su labor".

---



**El líder** del albiazul llamó a participar en la consulta ciudadana del FAM para definir al eventual candidato de la oposición



**Diputados en** la plenaria panista